

locale

## Quatre artistes pour une exposition



Ellie, Marie-Claude Casals, Béatrice Sommaggio, Ytje Hommel venues d'horizons différents, se sont retrouvées grâce à leur passion pour la peinture.

Pour Ellie c'est grâce à l'atelier peinture, de Réquista, qu'elle a développé ses compétences à l'acrylique et à l'huile sous la surveillance des nombreux professeurs invités.

Marie-Claude et Béatrice ont commencé à peindre au moment de la retraite, d'abord à l'acrylique puis à l'huile.

Dans leur village de Cabanès (Tarn), où l'atelier de peinture a naturellement vu le jour, sans professeur, elles peignent ensemble et chacune peut profiter de l'expérience des autres, en toute simplicité et amitié. Ytje née au Pays-Bas, a commencé à peindre en Norvège, acrylique, pastel, aquarelle. En Indonésie elle a fait du batik. Quand elles sont devenues amies avec Ellie, celle-ci leur a proposé de venir peindre chez elle dans son atelier, ainsi est née une grande amitié grâce à la peinture.

Elles échangent les photos de leurs travaux, se donnent des conseils, s'encouragent et c'est avec plaisir qu'elles ont accepté la proposition d'Ellie de venir exposer leurs tableaux à l'Office de Tourisme du Réquistanais de septembre à octobre.

L'exposition est ouverte dans les heures d'ouverture de l'OT.